



6 Pièces

185 m²

Réf. 7580S

1 579 000 €

Belz

Maison à vendre (56550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belz. Sur la Ria d'Étel. Maison d'architecte d'environ 190m². Galerie d'entrée donnant sur double séjour de plain-pied sur terrasse, piscine chauffée et jardin arboré. Cuisine d'îlot entièrement équipée, arrière cuisine. Une chambre et salle d'eau. A l'étage, 1 bureau, 2 chambres vue mer. Suite parentale avec dressing et salle de bain. Grenier. Jardin arboré de plus de 2200m² Garage, abri-voiture, lieu de stockage et cave complètent ce bien. Situation idéale à 5min des commerces, 15min de la Gare d'Auray, 2h30 de Paris.

Belz. On the Ria d'Étel. Architect-designed house of approx. 190m². Entrance gallery leading to ground-level double living room opening onto terrace, heated pool and wooded garden. Fully equipped kitchen, utility room. Bedroom and shower room. First floor: 1 study, 2 bedrooms with sea views. Master suite with dressing room and bathroom. Attic space. Wooded garden of over 2200m² Garage, carport, storage area and cellar complete this property. Ideal location 5min from shops, 15min from Auray train station, 2h30 from Paris.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

